

Presstext – EKLIPSE / Pink Floyd Tribute Dezember 2022

Mit den eingespielten Werken Meddle, The Dark Side of The Moon, Wish You Were Here, Animals und The Wall lieferte die britische Band PINK FLOYD ihre stärksten Alben ab und prägte den Stil des Slowmotion-SciFi-Prog-Rock.

Genau in diese musikalische Hoch-Zeit der 1970er-Jahre möchte die Kaiserslautrer Band **EKLIPSE** mit ihrer sorgfältig ausgesuchten Best-of-Compilation den Zuhörer entführen und streut immer wieder mal überraschend und gekonnt die eine oder andere Songperle der früheren oder späteren Schaffensphase von Pink Floyd mit ein.

Entgegen dem derzeitigen Trend mit einem Dutzend Musikern, Laser- und Videoshows den Gigantismus der späten Pink Floyd nachzueifern, überzeugt die seit 2012 live agierende Gruppe mit stilsicheren Gitarrensounds, sphärischen Keyboardflächen, mehrstimmigem Gesang und soliden Floyd-Grooves.

Ob Open Air oder im Rock-Club, in der Besetzung Hakan Flores (Gitarre), Hajo Homm (Bass, Gesang), Laura Clemenz (Gesang), Kai Sperber (Schlagzeug), Stephan Clemenz (Saxophon), Gary Carosi (Gitarre, Gesang) und Michael Weickenmeier (Keyboards, Gesang) schafft die Band es die magische Stimmung dieser zeitlosen und bis heute unerreichten Musik live auf die Bühne zu bringen.